

太占祭と 太占守り

この祭事は、一月三日早朝に行われます。現在では大変珍しい祭事です。秘事とされ一般には公開されていません。鹿の肩甲骨を齋火で灼き、できた割れ目の位置で農作物の出来を占うものです。

祭典早朝、祭場の中心にある炉で、三種神宝祝詞を三度奏上する間、斎火で焙られます。焙られた骨は社務所で判定され、豊作は十として、十段階に一まで作物ごとに占われた結果が確定



奉祝 三宅宏実選手
ロンドン五輪 銀メダル!!



狼の練り歩き

七月下旬から九月中旬まで、御岳山商店組合により「レンゲショウウマまつり」が開催されました期間中は数多のイベントが行われ賑わいを見せました。中でも青梅アートジャムによる狼の練り歩きは、横浜美術大学の卒業生と在校生が、民話を元に創作の舞や道具を作り上げ、次代を担う若きアーティストの皆様による新たな舞台となり、幻想的な空間を作り上げていました。来年も登山の折には、可憐なレンゲショウウマと色々なイベ



大泉辛酉講の歩み

大正十年に初代講元 加藤彦次郎（私の曾祖父）が旧大泉村（現練馬区大泉学園地区）の親しい地域の数名の方と武藏御嶽神社へ初めて参拝し須崎様（当代・須崎裕様の御祖父様）を御師とし、その年の四月十四日に講が発足いたしました。講名は地域名の大泉とその年の干支より「大泉辛酉講」と名付け今年で講設立より九十二年目の比較的歴史の浅い講で現在の講員数は四十三名の講であります。何故干支の名を講名に付けたのかは今では定かでは御座いませんが「辛酉」の事を少し調べてみると「かのとり」となる平安京（約400年間）が長岡京より遷都したその日は延暦十二年（794年の）十月二十二日、その遷都を命じた桓武天皇が即位した年が天応元年（781年）でありいずれも「辛酉」の年でありました。革まり何か新しき事を始めるには良き年であり初代講元は自分たちの講も平安京の様に永く栄えるよ

うにとの願もあり講名を決めたのではないかと思われます。

正月元旦には講員のご家族も含めて家族一同大勢で御嶽神社に出掛け元旦祭の御札を御預りしてくるのが毎年の恒例で参拝後の須崎御師様宅での直会も賑やかで楽しい一年の始まりの日であります。今は道路事情も良くなり日帰りでの参拝が楽になります。したが、初代講元の時代は大晦日からの一泊での行事であったと聞いています。私の子供の頃は朝、親から貰ったお年玉で参道売店にて、玩具を買うのが楽しみで正月の御嶽神社への初詣に出掛けるのが待ち遠しかつたものでした。

二月の末には当代御師須崎裕様と御子息須崎茂樹様のお二方に当方へおいで頂き講中を廻り「大口真神」様の御札替えの神事を執り行つていただきます。

この日の前後には世話人会を開催し以前には「くじ引き」でその年の代参人を決めていたのですが御師様のご指導もあり現在では順番制にして何時の時に代



まいる所存でございます。

わが講には記念碑が二つあります。一つ目は初代講元の時（昭和三十八年）に講中の方々と御奉納させていただいたものと、二つ目は二代目講元（私の父）が平成

参の年となるのか判る様にさせ
ていただいております。
なお代参の月日は四月十四日
となつております、現在もずっと続
いております。

- 5 -